

Ein Auf und Ab zum Aufstieg

Die B-Junioren des SV Rümlang haben eine ausgesprochen erfolgreiche Saison gespielt. Gekrönt wurde sie mit dem Titel des Wintermeisters und dem Aufstieg in die nächsthöhere Liga «Promotion» - ein Rückblick.

FUSSBALL. Im Sommer erst waren die B-Junioren des SV Rümlang neu zusammengestellt worden. Aus drei Mannschaften wurde das neue B-Team geformt. 27 Jugendliche standen auf der Mannschaftsliste, und mit diesen ging es auch in die Vorbereitung. Bereits während der Sommerferien wurde intensiv trainiert, damit sich die Mannschaft finden konnte.

Auftaktsieg und Ernüchterung

Gespannt, wie sich die neue Konstellation zusammen gefügt hat, starteten wir die neue Saison gegen Regensdorf. Dank einer guten Leistung konnten die ersten drei Punkte mit einem 6:3 nach Hause genommen werden. Doch gleich im zweiten Meisterschaftsspiel kam die Ernüchterung, wir verlorén vor heimischem Publikum gleich mit 1:9 gegen Dielsdorf.

Mit einigen taktischen Wechseln ging es dann nach Marthalen. Dies zahlte sich aus, denn mit einer gut eingestellten Mannschaft und dem geschickten Agieren in den wichtigen Momenten konnte diese Partie gegen das bis anhin verlustpunktlose Ellikon-Marthalen 5:2



Rümlangs B-Junioren im Rimuss-Taumel: Wintermeister und Aufsteiger. Bild: pd

gewonnen werden. Es folgten die verdienten Siege gegen Niederweningen (2:1), Glattfelden (4:2), Höngg (6:0), Oberglatt (5:1) und Buchs-Dällikon (5:3), wobei letzterer mit viel Glück erungen wurde.

Souveräner Leader und Absturz

So waren wir zwei Runden vor Schluss souveräner Leader mit fünf Punkten

Vorsprung auf Ellikon-Marthalen, allerdings hatte diese Mannschaft noch ein Spiel weniger. Gegen Embrach lag der erste Matchball in der Luft: Mit einem Sieg wären die Weichen für den Aufstieg gestellt gewesen. Mit grossen Erwartungen stiegen wir in die Partie, doch es ging gar nichts mehr. Den Match verloren wir diskussionslos mit 1:8 und ebenso die Tabellenführung.

Eine Runde vor Schluss lagen wir nun mit einem Punkt Rückstand auf Platz 2. Gegen Wallisellen wollten wir die gute Saison mit einem Sieg abschliessen, und es bestand ja immer noch die Hoffnung, dass bei einer Niederlage des Leaders der Aufstieg immer noch möglich war. So boten wir einen Spion auf, welcher die Partie des Leaders beobachtete und uns über deren Ausgang auf dem Laufenden hielt.

Grosses Zittern und grosser Jubel

Wir taten unsere Pflicht und lösten die Aufgabe mit Bravour und einem 5:2-Sieg zum Abschluss der Saison, doch die Freude mussten wir noch bändigen. Dann, fünf Minuten nach dem Schlusspfiff bei unserer Partie, erhielten wir die Nachricht, dass der bisherige Leader Ellikon-Marthalen in Oberglatt gestrauchelt war. Für uns bedeutete dies, dass der Aufstieg real wurde, und so konnten die Champagnerkorken doch noch knallen und der Aufstieg ausgelassen gefeiert werden. Dies war der Lohn für eine sehr gute Saison mit einer gut durchmischten und eher jungen Mannschaft.

Damit dürfen die B-Junioren ab 2016 in der höheren Liga «Promotion» spielen und so ihr Können auf einem höheren Niveau zeigen. Für unsere junge Mannschaft ist das eine grosse Ehre. Nicht zuletzt wollen wir uns bei unseren treuen Zuschauern bedanken, welche uns auch an Auswärtsspielen immer begleitet haben, ebenso bei den Eltern, welche uns auch an Auswärtsspielen unterstützten. (e)